
令和２年度 御殿場市中小企業振興推進会議 議事概要 

 

令和３年３月２５日（木）開催 １０：００～１１：２０ 

御殿場市役所東館２０１会議室 

※委員９名出席（全１１名） 

 

 

1 開会 （全体進行：御殿場市商工振興課長） 

 

2 挨拶 

瀧口経済外交戦略監より挨拶 

 

3 委嘱状交付 

瀧口経済外交戦略監より委嘱状交付 

 

4 委員自己紹介 

 

5 委員長及び副委員長選出 

  ・委員長：商工会 芹澤 孝壽 副会長 

 ・副委員長：同友会 大川 隆久 総務委員長   が選出された。 

 

6 議事 

(1) 中小企業推進プランについて…資料 1 

（説明：事務局） 

 

(2) 新型コロナウイルス感染症各種経済対策について(令和２年度)…資料 2 

（説明：事務局） 

（質疑等） 

芹澤委員長 プレミアム商品券の販売について、次回以降は、販売期間を設け

た上で誰でも希望冊数分を買える制度にしてほしい。 

事務局 今回の商品券販売は、人が集まりやすい環境を生み出すわけには

いかなかった。そのため１世帯１冊を引換券と交換する制度とし

た。意見については全体の平等性を担保しつつ、今後の販売方法

の参考としたい。 

勝又委員 引換券を今回ポスティングにて配布されているが、郵便ポストに

引換券が入っていない、また「チラシお断り」と書かれたところ



には配布されなかった等の意見をよく聞いた。次回は別の方法を

検討されることを望む。 

事務局 今後の参考とする。 

芹澤委員長 Go To Eat 食事券等は販売時に即完売となる等、市民は情報を得

るスピードが格段に早くなっている。 

大川委員 経済対策助成事業（商工会）に関し、市内中小企業はコロナウイ

ルス感染症の影響により資金繰りが大変で、設備投資に資金を回

せない状況となっていることから申込件数が少ない。商工会に

は、企業が設備投資しやすい環境を整えてもらいたい。２か月に

１回の抽選となると、工事とタイミングが合わない可能性があ

る。 

芹澤委員長 着工前に商工会に先に申請をしてもらいたい。 

 

(3) 御殿場市の中小企業関連施策について（令和３年度)…資料 3 

（説明：事務局） 

（質疑等） 

押尾委員 地域産業立地促進事業費補助金は予算０で計上されているが、も

し今後該当するような案件があれば、補正予算で対応となるの

か。 

事務局 そのとおり。 

渡邊委員 合同企業ガイダンスは実施する予定なのか。 

事務局 新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら計画していく予定で

いる。また前回出展予定だった企業の紹介ページを作成している

ので、こちらに関しては今後幅広く首都圏等にも広報していく予

定でいる。 

 

(4) その他（意見交換・情報共有） 

（意見等） 

大川委員 市内中小企業の１０～２０年後の姿を考えなくてはいけない。就

労人口が増えていくような施策を考えていかなければいけないと

思う。 

髙橋委員 会議の前に準備をしておきたいので、次回は資料を事前にいただ

きたい。またこの会議の目的を明確にしておきたい。事前のテー

マ設定が大事となる。 

事務局 次回から資料を事前配布できるよう整える。 

大川委員 自分としては、この会議で市内の子供たちに「地元にはこんな企



業があるんだ」ということを紹介・発信し、キャリア教育を進め

ていきたいと思っている。 

沓間委員 隣県の山北町は、近隣に働ける場所が少なく、越県して御殿場市

へ働きに出たい人が多いため、現在市と協定を結んでいる。コロ

ナの影響で求人倍率は 1.00前後まで下がってしまったが、就労人

口を増やす一助となればと考えている。 

 

 

7 事務連絡 

 

 

8 閉会 


